
 

 
O homem apega-se ao transitório e negligencia o eterno. Sabedoria Islâmica 

Renascer - Emmanuel  

Conserva do passado o que for bom e justo, belo e nobre, mas não guardes do 

pretérito os detritos e as sombras, ainda mesmo quando mascarados de 

encantador revestimento. Faze por ti mesmo, nos domínios da tua iniciativa 
pela aplicação da fraternidade real, o trabalho que a tua negligência atirará 

fatalmente sobre os ombros de teus benfeitores e amigos espirituais. Cada 

hora que surge pode ser portadora de reajustamento.  Se é possível, não 
deixes para depois os laços de amor e paz que podes criar agora, em 

substituição às pesadas algemas do desafeto. Não é fácil quebrar antigos 

preceitos do mundo ou desenovelar o coração, a favor daqueles que nos ferem. 
Entretanto, o melhor antídoto contra os tóxicos da aversão é a nossa boa-

vontade, a benefício daqueles que nos odeiam ou que ainda não nos 

compreendem.  Enquanto nos demoramos na fortaleza defensiva, o adversário 
cogita em enriquecer as munições, mas se descemos à praça, desassombrados 

e serenos, mostrando novas disposições na luta, a ideia de acordo substitui, 

dentro de nós e em torno de nossos passos, a escura fermentação de 
guerra. Alguém te magoa? Reinicia o esforço da boa compreensão.  Alguém  

não te entende? Persevera em demonstrar intentos mais nobres. Deixa-te 

reviver, cada dia, na corrente cristalina e incessante do bem. Não esqueças a 

assertiva do Mestre: - "Aquele que não nascer de novo não pode ver o Reino 
de Deus." Renasce agora em teus propósitos, deliberações e atitudes, 

trabalhando para superar os obstáculos e alcançando a antecipação da vitória 

sobre ti mesmo, no tempo. Mais vale auxiliar, hoje, que ser auxiliado amanhã. 

Riacho – Autor Desconhecido 

Era uma vez um riacho de águas 

cristalinas, muito bonito, que serpenteava 

entre as montanhas. Em certo ponto de 
seu percurso, o riacho notou que a sua 

frente havia um pântano imundo, por 

onde deveria passar. Olhou, então, para 
Deus e protestou: “Senhor, que castigo! 

Eu sou um riacho tão límpido e o Senhor 

me obriga a atravessar um pântano como 
esse!” Deus respondeu: “Isso depende da 

sua maneira de encarar o pântano. Se 

ficar com medo, você vai diminuir o ritmo 
de seu curso, dará voltas e, 

inevitavelmente, acabará misturando suas 

águas com as do pântano, o que o 
tornará igual a ele. Mas, se você o 

enfrentar com velocidade, com força, com 

decisão, suas águas se espalharão sobre 

ele, a umidade as transformará em gotas 
que formarão nuvens, e o vento levará 

essas nuvens em direção ao oceano. Aí 

você se transformará em mar…” 

Iluminar-se - Irmão José 

Não desejes viver a vida de ninguém. Estás na experiência de que mais necessitas. O teu corpo é o reflexo do teu interior. 
A situação que vivencias é exatamente aquela que preparaste. Quem está aparentemente tranquilo vive pressionado por 

problemas que desconheces. Nada ambiciones além do que possas obter à custa do teu próprio suor. Tudo que é exterior é 

fictício. Posses materiais são efêmeras; beleza e juventude não resistem à ação do tempo. Ilumina-te. 
De um instante para outro, tudo se modifica.  
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Se alguém está tão cansado que não possa te dar um sorriso, deixa-lhe o teu. Provérbios Chineses 

Aceite-se – Robert Holden 

Não há nada de errado com você. O medo de haver alguma coisa errada conosco é nosso maior obstáculo à alegria. Na 
verdade, não existe outro obstáculo. Quando você decide que tem alguma coisa errada em você, algo ruim, alguma 

carência ou insuficiência, sua vida reflete essa crença. Diante disso, você tem a impressão de que os outros o rejeitam, 

que o mundo se fecha para você, que o destino é malvado, que a vida está contra você, que os céus o estão punindo. Na 

verdade, é você que está se condenando e sabotando aquilo que é bom. Assim, tudo precisa de esforço, os sucessos são 
muito árduos, a felicidade é breve, o amor sempre dá errado e não há paz. Não há nada de errado com você. Certamente 

que sua percepção pode estar com problemas. E seu raciocínio pode estar falho. E você pode tomar decisões 

inconvenientes. Por exemplo, você pode decidir que verá defeitos que ninguém vê em você. Você pode tentar convencer o 
mundo de que não é digno de amor. A mudança acontece sempre que você pratica a auto-aceitação incondicional, sempre 

que você se dá um tempo. A mudança acontece sempre que você opta pela bondade no lugar do julgamento, pelo perdão 

em vez da autoagressão, pelo riso e não pela condenação. A vida sempre melhora quando você se trata melhor. O ato final 
(e único) da cura consiste em aceitar que não há nada de errado com você. Experimente fazer este exercício hoje, Insista 

em procurar o que há de bom em todas as pessoas que você encontrar. Veja a luz em seus olhos, em seu rosto, em seu 

sorriso e em sua presença. Faça uma reverência mental para a luz presente em todas as pessoas com quem você 
encontrar hoje. Acima de tudo, não diga a ninguém que há alguma coisa errada com elas. Quando você lança essa luz 

sobre os outros, a fortalece em seu interior. 

Fluido - Osho  

O rio passa ao lado de uma árvore, 

cumprimenta-a, alimenta-a, dá-lhe água... 
E vai em frente, dançando. Ele não se 

prende à árvore. A árvore deixa cair suas 

flores sobre o rio em profunda gratidão, e o 
rio segue em frente. O vento chega, dança 

ao redor da árvore e segue em frente. E a 

árvore empresta o seu perfume ao vento... 

Se a humanidade crescesse essa seria a 
forma de amar. 

Futuro – Joanna de Angelis 

Seja sábio investindo no futuro. O que ora te 

acontece, resulta do passado que não podes mudar. 
Mas, aquilo que irá acontecer depende do que fizeres 

a partir de hoje. Enquanto recolhes efeitos de ações 

passadas, estás atuando para consequências futuras. 
Conforme semeares, assim colherás. A tua fatalidade 

é o bem. Como atingi-lo será opção tua, mediante 

uma ação rápida ou retardada. Ninguém está fadado 

ao sofrimento. O sofrimento é o resultado da escolha 
errada. Investe no amanhã e serás feliz desde hoje. 

Reação – S. Covey 

10% da vida estão 

relacionados com o 
que se passa conosco 

e não temos controle 

sobre eles. Já 90% 
com a forma de nossa 

reação frente aos 

fatos que vão 

determinar suas 
conclusões. 
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Otimismo – Autor Desconhecido 

Coisas boas acontecem. Às vezes, precisamos nos 

esforçar muito para ver os frutos do nosso 

trabalho crescerem e para podermos colher. Mas 
pense que até a colheita do sucesso e da 

felicidade exige dedicação. É preciso manter o 

pensamento otimista, e sempre sintonizado em 
coisas positivas. Não faça nada por fazer. Quando 

entrar numa batalha, dê o seu melhor. Se você 

não ganhar desta vez, estará se aprimorando. 
Seja feliz, sintonize a felicidade. Não precisamos 

que tudo em nossa vida esteja bem e perfeito 

para sermos felizes, mas quando decidirmos ser 
felizes, decidimos também olhar através das 

imperfeições. O nosso otimismo não vai mudar o 

mundo, mas pode melhorar a nossa vida e ajudar 

a fazer do mundo um lugar melhor. 

Dor - Neio Lúcio 

Toda a enfermidade do corpo é processo educativo para a alma. 

Receber, porém, a visitação benéfica entre manifestações de revolta é 

o mesmo que recusar as vantagens da lição, rasgando o livro que no-la 
transmite. A dor física, pacientemente suportada, é golpe de buril 

divino realizando o aperfeiçoamento espiritual. O doente desesperado é 

sempre digno de piedade, porque não existe sofrimento sem finalidade 
de purificação e elevação. A enfermidade ligeira é aviso. A queda 

violenta das forças é advertência. A doença prolongada é sempre 

renovação de caminho para o Bem. A moléstia incurável no corpo é 
reajustamento da alma eterna. Todos os padecimentos do corpo se 

convertem, com o tempo, em claridades interiores, quando o enfermo 

sabe manter a paciência, aceitando o trabalho regenerativo por bênção 
da Infinita Bondade. Quem sustenta a calma e a fé nos dias de aflição, 

encontrará a paz com brevidade e segurança, porque a dor, em todas 

as ocasiões, é a serva bendita que nos procura, a fim de levar a efeito, 

dentro de nós, o serviço da perfeição que ainda não sabemos realizar. 

Cuide de seu exterior tanto quanto cuida de seu interior, pois tudo é um só. Para encontrar um verdadeiro estado de bem 
estar, é imprescindível que a mente e o corpo estejam em equilíbrio. Não nos concentrar muito no aspecto físico e, 

reciprocamente, no aspecto interior, nos ajudará a nos sentir mais plenos e conscientes do aqui e do agora, facilitando, 

assim, uma plenitude emocional mais valiosa. Sabedoria Budista 

Girassóis – Pe. Fábio de Melo 

Tudo o que é humano é frágil, temporário, limitado. Não é ele que pode nos salvar. Ele 
é apenas um condutor. É depois dele que podemos encontrar o que verdadeiramente 

importa. Ele, o fundamento de tudo o que nos faz ser o que somos. Ele, o Criador de 

toda realidade. Sejamos como os girassóis. Uma coisa é certa. Nós estamos todos num 
mesmo campo. Há em cada um de nós uma essência que nos orienta para o 

verdadeiro lugar a que precisamos chegar, mas nem sempre realizamos o movimento 

da procura pela luz. Sejamos afeitos a este movimento místico, natural. Não prenda os 

seus olhos no oposto de sua felicidade. Não queira o engano dos artifícios que insistem 
em distrair a nossa percepção. Não podemos substituir o essencial pelo acidental. É a 

nossa realização que está em jogo. Girassol só pode ser feliz se para o sol estiver 

orientado. É por isso que eles não perdem tempo com as sombras. Eles já sabem, mas 
nós precisamos aprender. 

Fluidez – Augusto Cury 

Se alguém lhe bloquear a porta, 
não gaste energia com o 

confronto, procure as janelas. 

Lembre-se da sabedoria da água: 
a água nunca discute com seus 

obstáculos, mas os contorna. 

Quando alguém o ofender ou 

frustrar, você é a água e a pessoa 
que o feriu é o obstáculo! 

Contorne-o sem discutir. Aprenda 

a amar sem esperar muito dos 
outros. 

Projeto Pense Bem – www.FaceBook.com/ProjetoPenseBem 

 
 
 
 
 
 

Otimismo – Autor Desconhecido 
Coisas boas acontecem. Às vezes, precisamos nos 

esforçar muito para ver os frutos do nosso 

trabalho crescerem e para podermos colher. Mas 
pense que até a colheita do sucesso e da 

felicidade exige dedicação. É preciso manter o 

pensamento otimista, e sempre sintonizado em 

coisas positivas. Não faça nada por fazer. Quando 
entrar numa batalha, dê o seu melhor. Se você 

não ganhar desta vez, estará se aprimorando. 

Seja feliz, sintonize a felicidade. Não precisamos 
que tudo em nossa vida esteja bem e perfeito 

para sermos felizes, mas quando decidirmos ser 

felizes, decidimos também olhar através das 
imperfeições. O nosso otimismo não vai mudar o 

mundo, mas pode melhorar a nossa vida e ajudar 

a fazer do mundo um lugar melhor. 

Dor - Neio Lúcio 
Toda a enfermidade do corpo é processo educativo para a alma. 

Receber, porém, a visitação benéfica entre manifestações de revolta é 

o mesmo que recusar as vantagens da lição, rasgando o livro que no-la 
transmite. A dor física, pacientemente suportada, é golpe de buril 

divino realizando o aperfeiçoamento espiritual. O doente desesperado é 

sempre digno de piedade, porque não existe sofrimento sem finalidade 

de purificação e elevação. A enfermidade ligeira é aviso. A queda 
violenta das forças é advertência. A doença prolongada é sempre 

renovação de caminho para o Bem. A moléstia incurável no corpo é 

reajustamento da alma eterna. Todos os padecimentos do corpo se 
convertem, com o tempo, em claridades interiores, quando o enfermo 

sabe manter a paciência, aceitando o trabalho regenerativo por bênção 

da Infinita Bondade. Quem sustenta a calma e a fé nos dias de aflição, 
encontrará a paz com brevidade e segurança, porque a dor, em todas 

as ocasiões, é a serva bendita que nos procura, a fim de levar a efeito, 

dentro de nós, o serviço da perfeição que ainda não sabemos realizar. 

Cuide de seu exterior tanto quanto cuida de seu interior, pois tudo é um só. Para encontrar um verdadeiro estado de bem 

estar, é imprescindível que a mente e o corpo estejam em equilíbrio. Não nos concentrar muito no aspecto físico e, 
reciprocamente, no aspecto interior, nos ajudará a nos sentir mais plenos e conscientes do aqui e do agora, facilitando, 

assim, uma plenitude emocional mais valiosa. Sabedoria Budista 

Girassóis – Pe. Fábio de Melo 

Tudo o que é humano é frágil, temporário, limitado. Não é ele que pode nos salvar. Ele 

é apenas um condutor. É depois dele que podemos encontrar o que verdadeiramente 
importa. Ele, o fundamento de tudo o que nos faz ser o que somos. Ele, o Criador de 

toda realidade. Sejamos como os girassóis. Uma coisa é certa. Nós estamos todos num 

mesmo campo. Há em cada um de nós uma essência que nos orienta para o 
verdadeiro lugar a que precisamos chegar, mas nem sempre realizamos o movimento 

da procura pela luz. Sejamos afeitos a este movimento místico, natural. Não prenda os 

seus olhos no oposto de sua felicidade. Não queira o engano dos artifícios que insistem 
em distrair a nossa percepção. Não podemos substituir o essencial pelo acidental. É a 

nossa realização que está em jogo. Girassol só pode ser feliz se para o sol estiver 

orientado. É por isso que eles não perdem tempo com as sombras. Eles já sabem, mas 
nós precisamos aprender. 

Fluidez – Augusto Cury 

Se alguém lhe bloquear a porta, 

não gaste energia com o 
confronto, procure as janelas. 

Lembre-se da sabedoria da água: 

a água nunca discute com seus 
obstáculos, mas os contorna. 

Quando alguém o ofender ou 

frustrar, você é a água e a pessoa 
que o feriu é o obstáculo! 

Contorne-o sem discutir. Aprenda 

a amar sem esperar muito dos 
outros. 
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